

**Antwort
der Bundesregierung**

**auf die Kleine Anfrage der Abgeordneten Frau Rock und der Fraktion DIE GRÜNEN
— Drucksache 11/3035 —**

Gefahrguttransporte — Unfallstatistiken

Der Bundesminister für Verkehr hat mit Schreiben vom 20. Oktober 1988 – A 25/12.99.90 – die Kleine Anfrage namens der Bundesregierung wie folgt beantwortet:

Wann wird die Bundesregierung die statistische Praxis dahin gehend ändern, daß bei Unfällen von Gefahrguttransporten auch Art und Menge des Transportgutes miterfaßt werden?

Seit 1975 erfaßt die amtliche Statistik Unfälle bei der Lagerung und beim Transport wassergefährdender Stoffe. Die Ergebnisse werden vom Statistischen Bundesamt veröffentlicht. Nach den Vorstellungen der Bundesregierung sollen künftig im Rahmen des Umweltstatistikgesetzes – UStatG – auch die Unfälle bei der Beförderung gefährlicher Güter nach Art und Menge der gefährlichen Güter statistisch erfaßt werden.

Druck: Thenée Druck KG, 5300 Bonn, Telefon 231967

Alleinvertrieb: Verlag Dr. Hans Heger, Postfach 201363, Herderstraße 56, 5300 Bonn 2, Telefon (0228) 363551

ISSN 0722-8333